



## Nachruf

Im Januar verstarb Alb-Guide und Imkermeister Erich Föhnle.

Erich Föhnle hatte den Arbeitskreis Alb-Guide Östliche Alb mit gegründet und mit seinem Wissen und seiner umsichtigen Art die Gruppe unterstützt und ihren Zusammenhalt befördert. Sein umfassendes Wissen über Bienen und die Imkerei war für uns alle eine Bereicherung.

Bienen werden uns immer wieder an Erich und seine Beiträge in Natur- und Heimatkunde erinnern.

Unsere Anteilnahme gilt seiner Familie

Arbeitskreis Alb-Guide Östliche Alb